Soziale Stadt Baunsberg

Wettbewerb zum Tag der Städtebauförderung

QR-Codes mit Zahlen hängen seit letzter Woche an unter verschiedenen Stellen im Wohngebiet Baunsberg. gunge Der Eine oder Andere wird sie schon entdeckt und neugierig gescannt haben, hofft das Team des Stadtteilmanagements Baunsberg. Über die Codes gelangt man auf verschiedene Seiten der Stadt Baunatal und gebier gehält die Auflösung sowie die Einladung zur Teilnahme an einem Wettbewerb.

Diesen Wettbewerb hat das Stadtteilmanagement zum Tag der Städtebauförderung 2021 ausgerufen. Alle Baunataler können sich bis Sonntag 16. Mai 2021 beteiligen und das Lösungswort an das Stadtteilmanagement Baunsberg senden. Dafür müssen alle Codes gefunden werden. Weitere Informationen zum Wettbewerb gibt es auch unter www.baunatal.de/TDS1.

Zum Tag der Städtebauförderung werden bundesweit Veranstaltungen durchgeführt, um über die verschiedenen Städtebauförderprogramme von Bund, Ländern, Städten und Gemeinden zu informieren. Die Stadt Baunatal ist mit dem Wohngebiet Baunsberg im Städtebauförderprogamm "Sozialer Zusammenhalt" (früher Soziale Stadt) aufgenommen. Bürgerbeteiligung ist ein zentrales Element des Programms,

unter Pandemiebedingungen aber eine Herausforderung. Der Kontakt zu den Bewohnern und Akteuren im Wohngebiet soll nicht abreißen, Informationen sollen weiter fließen. Vieles läuft anders, aber es steht nicht still, im Gegenteil. Im Wohngebiet Baunsberg wird weiter gebaut und die Umsetzung geplanter Maßnahmen schreitet voran.



QR-Code im Baum

Hintergrund

Die Stadt Baunatal ist seit über 10 Jahren in Städtebauförderprogrammen aufgenommen. Zunächst mit der Innenstadt im Programm "Aktive Kernbereiche" und seit 2015 im Programm "Sozialer Zusammenhalt" mit dem Wohngebiet Baunsberg. Den bundesweiten Aktionstag gibt es seit 2015. In diesem Jahr wurde er am 8. Mai begangen. Weitere Informationen gibt es unter www.tag-der-staedtebaufoerderung.de.

Neue Bobbycar-Strecke für Kitas

Wohnumfeldmaßnahme der GWH in der Dachsbergstraße beendet



Kinder der Kita Abenteuerland freuen sich über die neue Rennstrecke

Die große Wohnumfeldmaßnahme im Wohngebiet Baunsberg im Bereich der Häuser Dachsbergstraße 26-32 der GWH ist fertiggestellt. Der erste Teil der neuen, zentralen Fußwegeverbindung verläuft in Nord-Süd-Richtung vor den Häusern 26-30. Ein neuer Spielbereich zwischen den Häusern wird von den Kindern genutzt. Verschiedene Sitzgelegenheiten laden zum Verweilen ein.

Auch der neue Weg von der Birkenallee zum Platz vor dem Kinder- und Familienzentrum ist fertig. Die Pflanzen sind eingebracht und die neue Zaunanlage am Spielplatz Birkenallee ist gesetzt. Besonders freuen sich die Kinder der angrenzenden Kitas Abenteuerland und Bornhagen über die neue Bobbycarstrecke. So wird die große Pflasterfläche vor den Eingängen nun auch zwischen den Hol- und Bringzeiten gut genutzt.

Basketballplatz Baunsberg kann wieder genutzt werden

Der Basketballplatz im Wohngebiet Baunsberg neben der Friedrich-Ebert-Schule kann wieder zum Spielen genutzt werden. Die Container wurden abgebaut, die fast ein Jahr als Ersatzräumlichkeiten für den Hort Flic Flac dienten. Der städtische Bauhof hat die Fläche wieder hergerichtet und die Basketballkörbe montiert. Der angrenzende Bolzplatz bleibt jedoch noch wegen notwendiger Pflegemaßnahmen ge-

sperrt. Wer sich sportlich betätigen möchte, kann auf den Basketballplatz oder auf die Bolz-fläche im Baunsbergpark ausweichen.

Der Bolz- und Basketballplatz war 2019 nach zweijähriger Bauzeit als eines der ersten Projekte im Rahmen des Städtebauförderprogramms Soziale Stadt (jetzt Sozialer Zusammenhalt) saniert worden.